

Die Badische Backstub' Ettlingen feiert ihr 33-jähriges Bestehen

Mitarbeiter prägen den Erfolg

Langjährige Mitarbeiter sind der beste Garant für Zuverlässigkeit und Qualität. Das ist auch das Erfolgsrezept der Badischen Backstub' in Ettlingen, die in diesem Jahr ihr 33-jähriges Jubiläum feiert. Anlässlich des diesjährigen Sommerfestes am 24. Juli auf dem Betriebsgelände in Ettlingen wurden, wie im letzten Jahr, wo 20 Mitarbeiter ihr Jubiläum feiern konnten, 25 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen für 10, 15, 20 und 25 Jahre Betriebszugehörigkeit geehrt. Tradition verpflichtet und gerade deshalb hat die Badische Backstub' in diesem Jahr ein besonderes Führungskräfte-Nachwuchs-Programm unter der Überschrift „Leistung lohnt sich“ initiiert, das schon mit der Förderung von Auszubildenden beginnt. Nähere Informationen darü-

ber sind in einem Flyer erläutert, der in jeder Filiale der Badischen Backstub' ausliegt, oder im Internet unter www.badische-backstub.de nachzulesen sind.



Treue Mitarbeiter: Die Jubilare der Badischen Backstub' mit Geschäftsführer Wilfried Weber (ganz rechts). Foto: pr